

Liebe Eltern,

der Frühling ist langsam auf dem Vormarsch, auch wenn das Wetter bisher noch etwas zu wünschen übrig lässt. Wir hoffen, dass die fehlenden Sonnenstrahlen dann während unserer Zirkuswoche scheinen werden!

Die OGS bittet Sie, auch während der Zirkuswoche daran zu denken, Ihr Kind frühzeitig von der OGS abzumelden, wenn es nicht in die OGS geht. Nur so kann die OGS die Menge des Mittagessens berücksichtigen und muss hinterher nicht so viel wegwerfen.

Für März und April sind die folgenden Termine vorzumerken:

- 04.03. –
- 08.03.2024: Fundsachen liegen zur Abholung im Eingangsbereich aus
- 07.03.2024: Kinder- und Elternsprechtag (Unterrichtsschluss 11:30 Uhr)
- 12.03.2024: Kinder- und Elternsprechtag (Unterrichtsschluss 11:30 Uhr)
- 17.03.2024: Zeltaufbau ab 14 Uhr
- 18.03.2024: KuKo für die Klassen 1 und 3 entfällt
- 21.03.2024: KuKo für die Klassen 2 und 4 entfällt
- 18.03. –
- 22.03.2024: Zirkusprojektwoche (Kinder haben einen individuellen Stundenplan erhalten)
- 22.03.2024: Zeltabbau ab 12 Uhr
- 25.03. –
- 05.04.2024: Osterferien
- 11.04.2024: Gottesdienst für alle Klassen  
Treffen bis 8:00 Uhr an der Kirche St. Heinrich

Leider muss ich mich noch einmal wegen eines nicht so schönen Themas an Sie wenden. Zur Zeit gibt es wieder massive Probleme auf den Kindertoiletten. In diesem Fall auf den Mädchentoiletten. Einige Mädchen scheinen es witzig zu finden, die Toilette zu verunstalten. Sie schieben die Mülleimer in die Toilettenkabinen, rollen Toilettenpapier auf dem Boden aus, werfen ganze Packen Handtuchpapier auf den Boden oder sogar in die Toilette und leeren die Seifenspender in den Waschbecken aus. Hier einige Fotos, damit Sie sich ein Bild machen können:





Wir haben dieses Thema in unseren Klassenräten schon mit den Kindern besprochen und werden es auch in der Kinderkonferenz nochmal thematisieren. Wir möchten Sie jedoch bitten, auch zu Hause mit Ihrem Kind darüber zu sprechen. Es ist wirklich sehr ärgerlich und auch eine enorme Verschwendung. Auch unsere Reinigungskräfte sind darüber alles andere als glücklich.

Des Weiteren möchten wir nochmal daran erinnern, dass erkrankte Kinder bitte bis **spätestens** 7:30 Uhr auf moodle abgemeldet werden.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Bianca Bohr und Francis Kröger